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REQUER INFORMAÇOES SOBRE MELHORIAS NA
ILUMINAÇÃO DA PRAÇA TEREZINHA SOUZA MORESCA
NO IPIRANGA.

SENHOR PRESIDENTE

Fomos procurados pela municípe Lucia Santos cidadã
consciente da importância de seu papel como agente transformador da sociedade,
que pede urgentemente ação da Prefeitura para promover melhorias na
iluminação da Praça Terezinha Souza Moresca localizada entre as ruas Japurá,
Javari, Martins Afonso de Souza e Porto União, no bairro Ipiranga.

Segundo nos relatou, a referida praça está em uma situação
precária, totalmente abandonada, sem iluminação e tem causado sérios problemas
a todos os moradores e frequentadores, principalmente no período da noite,
horário em que o local fica a mercê da marginalidade.

Por conta de toda situação que esta se encontra, os mesmos
estão preocupados também pela quantidade de usuários de drogas que por ali
ficam.

Vale destacar que, este problema já ocorre há tempos e de
acordo com a referida indicação 3009, a qual foi solicitada na data 05 de outubro
de 2017, reiterada mediante indicação 000497 na data 15 de fevereiro de 2018,
recebemos a seguinte resposta: ”Informamos que a referida praça, será
terceirizada para recuperação de sua iluminação, através de processo licitatório
em andamento”.

Diante Exposto,
REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao

Excelentíssimo Prefeito Duarte Nogueira, para que, no prazo legal, nos preste as
seguintes informações:

1. Mediante resposta dada, em que fase encontra—se o referido processo licitatório?
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2. Já existe algum prazo para que seja finalizado e resolvido o problema? Se sim,
qual?

3. Qual o orçamento necessário para tal melhoria?

4. Existe alguma medida já sendo tomada, a exemplo, fiscalização no local?

5. Além da praça citada, existe alguma outra em fase de processo licitatório?

zªda
mSala das sessões ;;o de 2018.




